

FAES FARMA, S.A., a la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES comunica el siguiente:

HECHO RELEVANTE

FAES FARMA inicia contactos con multinacionales con su nuevo antidepresivo.

Flufenoxina, un nuevo antidepresivo de acción dual, de investigación Faes, está finalizando satisfactoriamente los ensayos de preclínica, para comenzar la fase clínica durante el segundo trimestre del año en curso.

El producto ha despertado ya interés entre las grandes multinacionales, por lo que se han iniciado contactos con varias compañías para su desarrollo clínico conjunto.

El mercado global de antidepresivos es superior a 20.000 millones de dólares y mantiene el crecimiento más elevado de todos los grupos terapéuticos. El envejecimiento de la población, el ritmo de vida y la mejor tolerabilidad de los nuevos preparados como Flufenoxina permiten anticipar que los antidepresivos mantendrán una enorme importancia en el arsenal terapéutico de los próximos 20 años.

Veintinueve de Marzo de dos mil cinco.

FAES FARMA, S.A.